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L’annuncio di ieri del sindaco Iervolino della scelta di Napoli quale sede del Forum delle Culture del 
2013 trova ancora spazio sui giornali odierni. I quali riferiscono anche dell’assemblea dei soci di 
Bagnolifutura che si terrà lunedì prossimo. Il Corriere del Mezzogiorno nel suo viaggio 
sull’occupazione in Campania  propone oggi un’intervista all’assessore regionale al Lavoro, Corrado 
Gabriele. Il Mattino ed il Denaro si occupano del Dpef regionale che approda in Consiglio.  
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Per il Forum delle culture il Comune punta su Bagnoli” di Paolo Cuozzo (pag. 7) 
 
Il sindaco Iervolino ha annunciato la scelta di Napoli quale sede del Forum delle Culture del 2013 
(vedi diario economico di ieri) Si tratta di un evento di portata mondiale per la città e ne fanno fede i 
numeri dell’edizione di Barcellona: 340 milioni di euro di investimenti e 3 milioni e mezzo di 
visitatori, cifre che a Napoli si spera di raddoppiare. E’ già al lavoro il comitato promotore del Forum. 
Si lavora sui contenuti e sulle sedi dove localizzare le diverse manifestazioni. Al momento le ipotesi 
in campo sono Bagnoli, le caserme di Miano nell’area Nord e l’area dei contenitori dismessi a Napoli 
est.  
 
Il Mattino si occupa dell’argomento con un articolo di Salvo Sapio a pag. 34 dal titolo: “Bagnoli, 
Vigliena e Miano tris per il Forum Unesco”.  
 
Sul tema il Mattino pubblica alle pagg. 29 – 35 un intervento di Marino Niola dal titolo “Napoli 
vetrina più opportunità per i giovani”.  
 
 
Il Mattino 
“Bagnoli, cinque nel cda più poteri per Papa” di Salvo Sapio (Pag. 33) 
 
E’ stata convocata lunedì prossimo l’assemblea dei soci di Bagnolifutura che dovrebbe nominare il 
nuovo Consiglio di amministrazione. Dopo la formalizzazione delle dimissioni dell’amministratore 
delegato Carlo Borgomeo si va verso una maggiore responsabilizzazione del presidente Rocco 
Papa al quale dovrebbero essere assegnate anche le competenze del dimissionario Borgomeo. A 
supplire alle funzioni dell’amministratore delegato dovrebbe essere una nuova figura. Un direttore 
generale, che sarà probabilmente nominato a settembre, per il quale si fa il nome di Mario Hubler.  
 
Gli altri giornali: 

• Repubblica – Napoli, Ottavio Lucarelli a pag. 3: “Bagnoli, Papa verso la conferma”; 
• Corriere del Mezzogiorno, p.c. a pag. 7: “Si dimette il cda di Bagnoli. Da lunedì nuovo 

vertice a cinque”. 
 
 
 
 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
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della Regione Campania
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“Strategie regionali, il lavoro conta il 4%” di Paolo Grassi (pag. 4) 
 
Intervista all’assessore regionale al Lavoro, Corrado Gabriele, il quale si associa alle considerazioni 
fatte  dal segretario regionale della Cgil Campania, Gravano (vedi diario economico di ieri) sulla 
necessità di un’azione più incisiva da parte dell’esecutivo regionale in tema di occupazione. Per 
Gabriele il Dsr (Documento strategico regionale) che indica le linee guida per la programmazione 
dei fondi europei 2007 – 2013 sotto l’aspetto occupazionale merita una bocciatura. L’assessore 
auspica una profonda correzione di rotta quando, dopo l’approvazione da parte delle autorità 
comunitarie, si passerà a raccordare i fondi comunitari con quelli del Fas (Fondo aree 
sottoutilizzate). Anche nel Dpef campano Gabriele lamenta una scarsa considerazione agli interventi 
dedicati alla crescita del lavoro.  
 
Nella stessa pagina a firma Felice Naddeo viene pubblicata la replica dell’assessore al Bilancio: 
“Valiante: per me sviluppo significa anche occupazione”. 
 
 
Il Mattino 
“Dpef in aula. I sindacati vigileremo” di Corrado Castiglione (pag. 32) 
 
Torna a riunirsi il Consiglio regionale con due temi importanti all’ordine del giorno: la legge sulla 
dignità sociale e il Documento di programmazione economica e finanziaria della Campania. In 
particolare, su quest’ultimo si accende la polemica dei sindacati. La Uil insiste sulla necessità di una 
progressiva diminuzione della pressione fiscale partendo dall’addizionale Irpef. Segnali critici sono 
venuti anche dalla Cgil che ha messo in evidenza come nel Dpef manchi la manovra correttiva. 
 
Anche il Denaro si occupa dell’argomento con un articolo di Giovanni Brancaccio a pag. 12 dal titolo 
“Cgil e Uil: Dpef incompleto e da migliorare” ed un’intervista di Angela Milanese all’assessore al 
Bilancio: “Valiante: la pressione fiscale? Per ora non possiamo ridurla”.  
 
 
Il Sole24ore  
“Crediti sanitari di Napoli, domanda oltre l’offerta” di Roberto Galullo (pag. 24) 
 
L’operazione di cartolarizzazione dei crediti sanitari campani, oggetto di un’inchiesta del Sole24Ore 
del 15 luglio scorso, compie oggi un passo in avanti importante con la collocazione di titoli sulla 
borsa di Lussemburgo per un valore pari a circa 1,8 miliardi di euro. L’operazione è stata oggetto 
anche di numerose critiche, tant’è che l’ex Ministro della Sanità Storace ha presentato proprio su 
questo, un’interrogazione ai ministri Turco e Mastella. Dal canto suo, Michele Sandulli, 
presidente della Soresa, si dichiara estremamente soddisfatto:”l’operazione è andata come meglio 
non potevamo immaginare. La domanda è stata superiore di ben tre volte all’offerta”. 
 
 
Il Sole24ore 
“Federalismo fiscale, si tenta lo sblocco” di Roberto Turno (pag. 18) 
 
La trattativa fra Governo ed Enti Locali per trovare un’intesa sul testo della nuova legge sul 
federalismo fiscale è a una svolta. Sono all’opera le diplomazie per tentare un riavvicinamento delle 
parti visto che i Comuni dopo  la lettura del Dpef, i dubbi sugli sgravi all’Ici e i tagli alle spese, hanno 
abbandonato il tavolo della discussione. La speranza è che si trovi un accordo in sede di Conferenza 
unificata convocata per i primi di agosto, così da poter sottoporre alla discussione del Parlamento la 
nuova legge in contemporanea all’esame della finanziaria 2008. 
 
 
 
 
 
 
Il Sole24ore Sud 
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“I costi del personale sono fuori controllo” di Laura Viggiano (pagg. 1-11) 
 
In questa intervista il Revisore dei conti del Comune di Napoli, Michele Saggese, espone i punti 
salienti della relazione del Bilancio consultivo del Comune di Napoli, in discussione oggi al Consiglio. 
Ciò che desta preoccupazione è la spese del personale “che sembra essere fuori controllo”, e quella 
relativa ai contenziosi. Per Saggese è indispensabile “creare efficaci sistemi di controllo interno” e 
“attuare una politica delle aliquote più attenta” ricorrendo anche ad un aumento dell’Irpef, dal 
momento che il Comune di Napoli è uno dei pochi Comuni italiani a non averla aumentata. 
 
 
 
Il Sole24ore Sud 
“Salerno-Costa Amalfi, la pista è ancora corta” di Matteo Citro (pag. 4) 
 
Manca davvero poco all’apertura dello scalo aeroportuale oggi denominato di Salerno Pontecagnano, 
ma destinato ad assumere il nome di Salerno-Costa Amalfi. Entro il mese di dicembre dovrebbe 
infatti arrivare dal ministero dei trasporti la concessione definitiva che darà così il via libera alla gara 
per la gestione ventennale della struttura. Per il Sottosegretario ai Trasporti, Andrea Annunziata, 
per l’aeroporto di Pontecagnano si è omai giunti “alla fase di decollo” perché ”lo scalo ha ormai tutte 
le carte in regola per diventare operativo”. Tecnicamente resta solo da allungare la pista di qualche 
centinaio di metri. Intanto esponenti politici dell’area picentina ed associazioni locali si dichiarano 
contrari al nuovo nome dato all’aeroporto.  
 
 
 
 
 
 


